

[Nachrichten vom 17. Oktober: Russlands Schattenflotte, die Macht der ukrainischen Drohnen](#)

18.10.2024

Was wurde heute besprochen?

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ekonomitschna Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Was wurde heute besprochen?

Über die Schattenflotte der Russischen Föderation:

100 km vor der schottischen Küste wurde ein dunkler Fleck gesichtet, der laut Analyse zu dem russischen Schattentanker Innova gehörte, der 1 Million Barrel Öl geladen hatte.

Über den großen Bauunternehmer:

Die Bewegung Manifesto 42, die Unternehmen gegen unangemessenen Druck von Strafverfolgungsbehörden vereint, sagte, dass Avtomagistral-Pivden die Fakten über die Blockierung seiner Aktivitäten durch Strafverfolgungsbehörden verdreht habe.

Über den Winter:

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj sagte, dass der bevorstehende Winter für die Ukraine gefährlich sein wird und forderte mehr Luftabwehr.

Über Drohnen:

Die Ukraine hat die Produktionskapazität der Drohnenindustrie im Jahr 2024 im Vergleich zu 2023 um das 10-fache erhöht.

EP-Exklusivitäten

Nicht mehr nur Schachfiguren. Wie Russland die Produktion von Kampfdrohnen erhöht hat und wie ukrainische Ingenieure darauf reagieren

Alltägliche Luftangriffe werden von demselben Wort begleitet: „Schachfiguren“. In Wirklichkeit greifen die Russen die Ukraine jedoch nicht nur mit diesen unbemannten Flugkörpern an.

Die Auswirkungen der künstlichen Intelligenz: Warum der Nobelpreis für Physik und Chemie an Psychologen und Mathematiker verliehen wurde

Die diesjährige Nobelpreisvergabe war nicht ohne Skandal. Die Gewinner von zwei Nominierungen haben dank der künstlichen Intelligenz weltweite Anerkennung erlangt.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 231

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.